

Les matches de l'équipe de France



L'équipe de France de motoball pourra compter sur son trio d'attaquants Flores, Magnin, Flandin pour marquer les buts.

Six équipes disputent cette année le Championnat d'Europe des nations. La Lituanie, qui avait déclaré forfait quelques jours avant le début de la compétition l'année dernière, fait son retour alors que l'Ukraine, dernière en 2017, ne participe pas cette année.

Les demi-finales (1^{er} contre 4^e et 2^e contre 3^e) se disputent le 11 août (respectivement à 18 h et 15 h). Les perdants de ces deux demi-finales se retrouveront pour le match de la 3^e place le 12 août à 15 h. La finale se jouera, quant à elle, le 12 août à 18 heures.

Les matches des Bleus :
6 août à 19 h 30 : Russie-France ;
7 août à 15 h 40 : France-Pays-Bas ;
8 août à 15 h 40 : France-Biélorussie ;
9 août à 14 h 20 : Lituanie-France ;
10 août à 13 heures : France-Allemagne.

F.P.

Une équipe en bleu profondément remaniée

L'équipe de France qui disputera le championnat d'Europe des nations 2018 a été profondément remaniée par rapport à celle qui a fini vice-championne d'Europe l'année dernière à Valréas et Camaret. De cette équipe 2017 ont disparu David Ferrière (Carpentras), Gregory Granjon (arrêt), Stéphane Fraysse (arrêt) et Olivier Bongéot (Voujeaucourt). Ils ont été remplacés par Sébastien Mayeur, David Icard, Yann Compain, et Anthony Mathiot.

Quatre clubs fournissent l'intégralité des joueurs de l'équipe de France.

Les clubs du nord sont autant représentés que ceux du Vaucluse. L'équipe de Neuville est représentée par 3 joueurs, celle de Troyes par 2 joueurs. Camaret fournit 3 joueurs à l'équipe de France. 2 joueurs viennent de Carpentras.

F.P.



Jason Nuzzo est l'un des 5 Vauclusiens retenus en bleu.

Le groupe France

Gardiens : Kevin Plaindoux (Camaret, n° 1), Jean-Marc Landréalle (Troyes, n° 16).
Joueurs de champ : Sébastien Mayeur (Troyes, n° 2), Jason Nuzzo (Carpentras, n° 3), David Icard (Camaret, n° 4), Yann Compain (Neuville, n° 5), Anthony Mathiot (Camaret, n° 6), Quentin Flores (Neuville, n° 7), Louis Magnin (Neuville, n° 8), Romain Flandin (Carpentras, n° 9).
Mécaniciens : Gilles Nalot et Mathieu Deviller

www.scylla-motoball.com